

NACHRICHTEN

WETTER

Hitzewelle nimmt neuen Anlauf

Bad Säckingen (hek) Mit einer Tageshöchsttemperatur von 28,9 Grad war der gestrige Donnerstag, 21. Juli, der bislang kühlste Tag der Woche, angenehmer wurde es wegen der hohen Luftfeuchtigkeit aber nicht. Für Abwechslung sorgte nach 15 niederschlagsfreien Tagen der leichte Regen in der Nacht zum Donnerstag. Mit insgesamt 2,6 Litern pro Quadratmeter fiel er aber sehr bescheiden aus. Die Trockenheit bleibt also weiter ein großes Thema. In den nächsten Tagen nimmt auch die Hitze wieder Fahrt auf. Werden es am Wochenende um die 30 Grad Celsius, könnten es Anfang kommender Woche wieder bis zu 35 Grad werden. Der dringend benötigte Regen lässt weiter auf sich warten.